

DENUNCIA "MARCAJE PERSONAL"

Acusa Sheinbaum de censura al INE

La jefa de Gobierno asevera que está "bajo la lupa" del órgano electoral

POR DANIEL SOTOMAYOR

Un "marcaje personal" hacia su administración, por parte del Instituto Nacional Electoral (INE), denunció ayer la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, al asegurar que todo lo informado por ella el organismo lo considera como violación a la veda electoral.

En conferencia de prensa, la mandataria capitalina sostuvo que los últimos señalamientos del INE son exagerados, por lo que impugnará ante el órgano electoral su decisión.

"Creo que es un marcaje personal porque, si ustedes hacen una revisión, hay otros gobernantes, otros alcaldes, alcaldesas, no sólo de la ciudad, sino del país entero, que hacen estas acciones; y trae ahí un marcaje personal, particularmente la oposición que pone las quejas y también el Instituto Nacional Electoral", manifestó.

Agregó que el INE actúa de for-



ma parcial, porque las publicaciones en redes sociales fueron en función de la reactivación económica y como parte de las labores de su gobierno.

Por ello, Sheinbaum Pardo insistió que está informando sobre sus labores y que no se está manifestando a favor de la revocación de mandato.

"Nosotros vamos a seguir haciendo nuestro trabajo, porque consideramos que en este caso, si nos parece que es una actuación

totalmente parcial del Instituto Nacional Electoral", sentenció.

Advirtió que el órgano electoral está actuando como un "censor de la democracia", al no cumplir con los preceptos establecidos en la Constitución.

La jefa de Gobierno señaló que, si se leen los lineamientos de la veda electoral, se prohíbe que se pague por difusión en medios de comunicación los logros gubernamentales y no se pueden invertir recursos públicos.

El INE recomendó el martes a Claudia Sheinbaum respetar la veda electoral.